

Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Melaksanakan Patroli Dialogis untuk Meningkatkan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Dec 13, 2023 - 11:30



Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Melaksanakan Patroli Dialogis untuk Meningkatkan Kamtibmas

Pada hari Rabu, 13 Desember 2023, Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi melaporkan kegiatan Patroli Dialogis yang dilaksanakan sebagai bagian dari inisiatif untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya.

Petugas patroli yang terlibat dalam kegiatan ini adalah Aipda Yogi Mei dan Bripta Geri Permana. Mereka melakukan penjelajahan di wilayah hukum Polsek Gegerbitung, dengan fokus pada Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung.

Dalam upaya meningkatkan kesadaran kamtibmas, petugas patroli menyampaikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat mengenai Kamtibmas lingkungan masyarakat terutama di lingkungan Desa Caringin.

"Mari bersama-sama menjaga situasi kamtibmas agar wilayah hukum Polsek Gegerbitung tetap kondusif. Partisipasi aktif masyarakat sangat diharapkan untuk menjaga keamanan di lingkungan masing-masing."

"Antisipasi potensi tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung. Koordinasi antara pihak sekolah dan masyarakat dapat mencegah gangguan kamtibmas di kalangan pelajar."

"Hindari penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat. Lingkungan yang nyaman dapat diciptakan dengan partisipasi semua pihak."

"Ayo, segera laporkan kepada pihak kepolisian apabila terjadi kejadian yang menonjol di masyarakat. Kerjasama dan partisipasi aktif masyarakat sangat dibutuhkan dalam menjaga ketertiban."

Dalam kesempatan tersebut, petugas patroli juga memaparkan program unggulan Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE." Program ini mencerminkan nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien, yang menjadi landasan dalam memberikan pelayanan dan menjaga keamanan di wilayah hukum Polres Sukabumi.

Kapolres Sukabumi menyambut baik upaya Polsek Gegerbitung dalam melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis. "Kerjasama yang solid antara kepolisian dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Semoga kegiatan ini terus berkembang demi kebaikan bersama," ujar Kapolres Sukabumi.